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平成３１年皆野町農業委員会第３回定例総会議事録 

 

 

１．開催期日  平成３１年３月２５日（月） 

２．開催場所  皆野町役場 ３階 ３０１会議室 

３．開議時刻  午後 １時３０分 

４．閉議時刻  午後 ３時００分 

５．宣 告 者      皆野町農業委員会長  四方田 忠 則 

６．委員出席状況 

   農業委員：出席者：１４人・欠席者：０人 

   推進委員：出席者： ５人・欠席者：０人 

番号 氏 名 備  考 番号 氏 名 備  考 

１ 浅 見 寿太郎 出席  １１ 四方田 忠 則 出席  

２ 葦 原 義 人 出席  １２ 久 保 明 弘 出席  

３ 吉 岡 德 夫 出席  １３ 長 島 徳 治 出席  

４ 大 村  茂  出席  １４ 門 平 喜 良 出席  

５ 門 平 眞 一 出席  皆野  田島  武正  出席  

６ 髙 橋 健 一 出席  国神  土屋  貞夫  出席  

７ 若 林  治  出席  金沢  田中  輝雄  出席  

８ 黒 沢 文 作 出席  日野沢  髙橋  清勝  出席  

９ 齊 藤 三惠子 出席  三沢  扇原  久栄  出席  

１０ 山 口  明  出席     

  

７．会議に付した議案 

 

    議案第１号 農地法第４条の規定による許可申請書に対する意見について                                  

２件 

  議案第２号 農地法第５条の規定による許可申請書に対する意見について                                  

４件 

    議案第３号 農地法第２条第１項の農地に該当するか否かの判断について                                  

１件 

８．事務局 宮原宏一、井上裕太 

 

９．会議の概要         
 



- 2 - 

 

四方田会長 

あいさつ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。第３回定例総会ということで、今日がこの人達

での最後の定例総会になります。３年間皆さんのご協力をいただきま

してスムーズな運営ができましたことありがたく思っております。 

今日も議案は多いですが、議事がスムーズに行きますようにお願い

いたします。 

先日のジャガイモ栽培体験でございますが、昨年と同じような人数

の申込みでの実施でした。今年は雨が少なく畑の土が硬いですが、皆

さんが一人一人体験者について、作付けをやっていただき、皆さんご

苦労様でした。雨が降れば、土の盛り上げによってジャガイモもでき

ると思います。楽しみにして、収穫祭が盛り上がればと願っておりま

す。 

本日は色々な会議が予定されております。慎重にご審議の程お願い

申し上げましてあいさつとさせていただきます。よろしくお願いいた

します。 

 

大変ありがとうございました。それでは、議案に入りたいと思いま

す。 

議長を四方田会長にお願いいたします。 

 

ただ今の出席委員数は１９名です。 

定足数に達しておりますので、これより平成３１年皆野町農業委員

会第３回定例総会を開会いたします。 

本日の議事日程はお手元に配付のとおりです。これに従って議事を

進めてまいります。 

次に議事録署名人に、 

１番、浅見寿太郎委員 

２番、葦原義人委員をご指名いたしたいと思いますが、これにご異

議ございませんか。 

 

  （異議なしの声あり） 

 

ご異議ないものと認めます。よって、議事録署名人に、 

１番、浅見寿太郎委員 

２番、葦原義人委員にお願いいたします。 

議案第１号、農地法第４条の規定による許可申請について２件を議

題といたします。 

番号１について審議します。 

事務局に議案の朗読をさせます。 
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事務局 

 

四方田会長 

 

 

三沢区域担当 

扇原委員 

 

 

 

 

 

 

 

四方田会長 

 

 

１０番 

山口委員 

 

四方田会長 

 

（出席委員） 

 

四方田会長 

 

 

 

（出席委員） 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

  （事務局朗読） 

 

農地利用最適化推進委員として、三沢区域担当の、扇原久栄委員に

対象農地の状況について説明を求めます。 

 

１５日に山口委員と私、事務局と現地を確認して参りました。 

案内図ご覧下さい。場所は、〇〇〇を〇〇〇方面に進みまして、〇

〇〇の入口の所にあたります。 

場所ですが、現況写真を見ていただきますとわかるとおり、車庫の

前は埋め立てられ、砂利が敷かれています。申請者は、自宅にヘルパ

ーさんが来る関係もあり、使用してしまったとのことです。このまま

利用しても近隣には影響はないと判断しました。皆さんご審議の程お

願いいたします。 

 

農業委員として、地区担当の１０番、山口明委員も農地の状況確認

に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

扇原委員の説明のとおりです。よろしくご審議の程お願いいたしま

す。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

  （なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、これより採決いたします。 

本件は、許可相当の意見を付して県知事あて進達することを可とす

る委員は挙手をお願いします。 

 

  （委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は許可相当の意見を付して県知事あて進達することに

決定いたしました。 

番号２について審議します。 

事務局に議案の朗読をさせます。 

 

  （事務局朗読） 
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四方田会長 

 

 

三沢区域担当 

扇原委員 

 

 

 

 

 

 

 

四方田会長 

 

 

２番 

葦原委員 

 

四方田会長 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

農地利用最適化推進委員として、三沢区域担当の、扇原久栄委員に

対象農地の状況について説明を求めます。 

 

こちらの申請地についても１５日に葦原委員と私、事務局の３人で

確認してまいりました。 

場所については、〇〇〇から〇〇〇方面に２００ｍ進んだ先を入っ

た所になりまして、〇〇〇の裏になります。 

現在は駐車場として利用している訳ですが、娘婿がこちらに入って

きて、場所がなかったため駐車場にした経緯もあるようです。場所に

ついては、他の農地には影響がないと見て参りました。ご審議の程お

願いいたします。 

 

農業委員として、地区担当の２番、葦原義人委員も農地の状況確認

に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

扇原委員の説明のとおりで問題ありません。よろしくご審議のほど

お願いいたします。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

  （なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、これより採決いたします。 

本件は、許可相当の意見を付して県知事あて進達することを可とす

る委員は挙手をお願いします。 

 

  （委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は許可相当の意見を付して県知事あて進達することに

決定いたしました。 

議案第２号。農地法第５条の規定による許可申請について４件を議

題といたします。 

番号１について審議します。 

事務局に議案の朗読をさせます。 

 

  （事務局朗読） 

 



- 5 - 

 

四方田会長 

 

 

国神区域担当 

土屋委員 

 

 

 

 

 

 

四方田会長 

 

 

１番 

浅見委員 

 

四方田会長 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

四方田会長 

 

 

農地利用最適化推進委員として、国神区域担当の、土屋貞夫委員に

対象農地の状況について説明を求めます。 

 

説明いたします。案内図をご覧下さい。 

１４日に浅見委員、事務局と現地を確認しました。現地は〇〇の交

差点を〇〇〇方面に坂を２００ｍ登り、県道から横に入る道を２００

ｍ行った先になります。現在お宅の建築がほぼ終わっておりまして、

今まで庭畑として使ってきたところを今回の建築によって駐車場と

して利用したいとのことです。問題ないと見て参りました。よろしく

ご審議の程お願いいたします。 

 

農業委員として、地区担当の１番、浅見寿太郎委員も農地の状況確

認に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

土屋委員の説明で問題ないと思います。よろしくご審議の程お願い

いたします。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

  （なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、これより採決いたします。 

本件は、許可相当の意見を付して県知事あて進達することを可とす

る委員は挙手をお願いします。 

 

  （委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は許可相当の意見を付して県知事あて進達することに

決定いたしました。 

番号２について審議します。 

事務局に議案の朗読をさせます。 

 

  （事務局朗読） 

 

農地利用最適化推進委員として、三沢区域担当の、扇原久栄委員に

対象農地の状況について説明を求めます。 
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三沢区域担当 

扇原委員 

 

 

 

 

 

四方田会長 

 

 

２番 

葦原委員 

 

四方田会長 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

四方田会長 

 

 

皆野区域担当 

田島委員 

 

 

こちらも１５日に葦原委員と私、事務局と現地を見て参りました。 

案内図のとおり先ほどの議案の場所をさらに２００ｍくらい登って

行った場所になります。こちらは前にも申請のあった土地ですが、墓

地については撤去されていまして、庭も手入れが入っているようでし

た。現地を確認の結果問題ないと見て参りました。よろしくご審議の

程お願いいたします。 

 

農業委員として、地区担当の２番、葦原義人委員も農地の状況確認

に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

扇原委員の説明とおりとなります。よろしくご審議の程お願いいた

します。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

  （なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、これより採決いたします。 

本件は、許可相当の意見を付して県知事あて進達することを可とす

る委員は挙手をお願いします。 

 

  （委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は許可相当の意見を付して県知事あて進達することに

決定いたしました。 

番号３について審議します。 

事務局に議案の朗読をさせます。 

 

  （事務局朗読） 

 

農地利用最適化推進委員として、皆野区域担当の、田島武正委員に

対象農地の状況について説明を求めます。 

 

１３日に事務局と吉岡委員、私の３人で見て参りましたので説明い

たします。 

〇〇〇前の道を〇〇〇方面に進んでいきますと信号があり、そちら

を〇〇〇方面に２００ｍ程度行った先に建設現場がありますが、そこ
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四方田会長 

 

 

３番 

吉岡委員 

 

 

四方田会長 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

四方田会長 

 

 

三沢区域担当 

扇原委員 

 

 

 

 

に作業者の車を置くためとのことです。終わりましたら畑に戻すとの

ことですので問題ないと思います。よろしくご審議の程お願いいたし

ます。 

 

農業委員として、地区担当の３番、吉岡德夫委員も農地の状況確認

に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

１３日に田島委員、事務局と現地を確認して参りました。 

建設現場というのは、以前〇〇〇あった場所になります。 

問題は無いと思います。よろしくお願いいたします。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

  （なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、これより採決いたします。 

本件は、許可相当の意見を付して県知事あて進達することを可とす

る委員は挙手をお願いします。 

 

  （委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は許可相当の意見を付して県知事あて進達することに

決定いたしました。 

番号４について審議します。 

事務局に議案の朗読をさせます。 

 

  （事務局朗読） 

 

農地利用最適化推進委員として、三沢区域担当の、扇原久栄委員に

対象農地の状況について説明を求めます。 

 

こちらにつきましても１５日に山口委員と私、事務局で現地を見て

参りました。 

場所は、〇〇〇を〇〇〇方面進みまして、〇〇地区、今はお店はや

っておりませんが〇〇〇があります。そちらに近接する農地になりま

して、〇〇〇の娘婿さんが〇〇〇さんの土地を譲り受け建築するもの

です。 
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四方田会長 

 

 

１０番 

山口委員 

 

四方田会長 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

国神区域担当 

土屋委員 

 

 

こちらに住宅を建てても問題はないと山口委員と見て参りました。

よろしくご審議の程お願いいたします。 

 

農業委員として、地区担当の１０番、山口明委員も農地の状況確認

に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

扇原委員と事務局の３人で現地を確認してきたわけですけど、何ら

問題ないと思います。よろしくお願いします。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

  （なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、これより採決いたします。 

本件は、許可相当の意見を付して県知事あて進達することを可とす

る委員は挙手をお願いします。 

 

  （委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は許可相当の意見を付して県知事あて進達することに

決定いたしました。 

続きまして、議案第３号。農地法第２条第１項の「農地に該当する

か否か」の判断について１件を議題といたします。 

番号１について審議します。事務局に議案の朗読をさせます。 

 

  （事務局朗読） 

 

申し出のあった土地について、農地か非農地かについて判断をしま 

す。 

議案書と判断資料として配布された資料№１を参考に、農地利用最

適化推進委員、国神区域担当の、土屋貞夫委員に対象農地の状況につ

いて説明を求めます。 

 

１４日に久保委員と事務局とで見て参りました。 

現地は、申請人は別ですが先月の定例総会でも議案になりました場

所の隣の案件になります。 

場所は、〇〇〇の信号を〇〇〇方面に進みまして、１㎞進んだ先の
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四方田会長 

 

 

１２番 

久保委員 

四方田会長 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

出席委員 

 

四方田会長 

 

 

 

 

 

〇〇と〇〇の堺になります。〇〇〇の側面になります。畑とあります

が、写真にもありますように完全な竹林になっておりまして、傾斜も

ひどく立っているのもやっとの所でした。山林と認められる状況です

のでご審議のほどよろしくお願いいたします。 

 

農業委員として、地区担当の１２番、久保明弘委員も農地の状況確

認に同行されていると思いますが、補足することはございますか。 

 

先ほど土屋委員の説明のとおり私から補足することはありません。 

 

これより本件に対する質疑を行います。 

 

（なしの声あり） 

 

質疑がございませんので、ただいま説明いただきました土地につい

て、採決をいたします。 

〇〇〇〇氏から申し出のあった農地について「非農地」と判断する

ことが適当であるとする委員は挙手をお願いします。 

 

（委員の挙手） 

 

挙手委員が多数と認めます。 

よって、本件は農地法第２条第１項の「農地に該当するか否か」の

判断について、「非農地」と判断することに決定いたしました。 

なお、議案第３号の１件については、非農地と判断した申出者に「非

農地通知書」を、関係機関に一覧表を送付することになります。 

以上で、審議いただく議案はすべて終了いたしました。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


